

## Ehrenamtlicher des Jahres 2008

### Laudatio der 7. FVRZ-Gala:

**Henri Glogg** ist schlechthin der „Mister FC Fehraltorf“, der „spiritus rector“ des Vereins. Seit 1974 gehört er dem Vorstand an und ist nun seit 16 Jahren dessen Präsident.

Aus seinen früheren Jahren der Vereinstätigkeit sei vor allem vermerkt, dass er seit 1977 jeden Monat bis heute an der Redaktionssitzung des Vereinsheftes teilnimmt. Dank seiner Initiative entsteht so monatlich eine informative Publikation. Im Jahre 2000 setzte er sich dafür ein, dass in der Gemeinde an Stelle einer 2fach- eine 3fach-Sporthalle und zugleich nebenan ein Sandplatz erstellt wurde. Der zur Ehrung Vorgeschlagene hat massgeblich Anteil daran, dass der Juniorinnen- und Frauenfussball im Verein Fuss fassen konnte.

Beeindruckend, wie er sich in den letzten fünf Jahren nebst dem Präsidium engagierte. In dieser Zeitspanne war er auch Kassier und Finanzchef, Sponsoren- und Werbechef, Kleinfeldschiedsrichter, J+S-Coach, sowie interimistischer Sportchef. Er initiierte die Beleuchtungsanlage Hüttenwis, welche im Oktober 2007 eingeweiht wurde und dieses Jahr die Neugründung einer Seniorenmannschaft. In mehreren OK's wie Maskenball, Dorfturnier, Junioren- und Aktiv-Hallenturnier, Schülerturnier in Illnau, Feriensportplausch für den Fussballtag und Altersnachmittag für Rentner der Gemeinden Fehraltorf/Russikon & Weisslingen war er in dieser Zeitspanne bei jeder Austragung dabei, ebenso selbstverständlich im OK 75 Jahre FC Fehraltorf.

Für seinen selbstlosen, ausserordentlichen Einsatz („Wo nimmt er nur die Zeit her?“), schlägt ihn der FC Fehraltorf zum Ehrenamtlichen 2008 vor.

Mit grosser Freude verleihen wir deshalb Henri Glogg vom FC Fehraltorf den Titel

### **Ehrenamtlicher des Jahres 2008**

Herzliche Gratulation.

Schlieren, 19. Dezember 2008

**FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH**

Patrick Meier  
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel  
Präsident

